



Regierungsratsbeschluss vom 09. Juni 2020

Anzug Heiner Vischer und Konsorten betreffend gebührenfreie WC-Anlagen in Basel-Stadt

P165349

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heiner Vischer und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

In Basel stehen 85 Toilettenanlagen zur Verfügung. Ergänzt wird dieses Angebot durch die 30 sog. „netten Toiletten“, wo Betriebe wie Gastronomie und vereinzelt Verkaufsläden ihre Toiletten kostenlos ohne Konsumationspflicht zur Verfügung stellen. Im Gegenzug erhalten die Betriebe einen Unkostenbeitrag von der öffentlichen Hand. Nach positivem Pilot beschloss der Regierungsrat ausserdem, dass sämtliche selbstreinigenden WC-Anlagen gebührenfrei sind. Mit diesem umfassenden Angebot liegt Basel-Stadt gegenüber anderen Schweizer Städten deutlich an der Spitze.

